

17 Bogen ausmachen werden, für den Besprechungsteil auf 5 Bogen einrichten. Leider wird da ein bedeutender Teil der Besprechungen zurückgestellt werden müssen.- Bisher sind die Aufsätze von Waas und Zatschek gesetzt.

Bei Weidmann habe ich vor einigen Tagen an die Epistolae-Bände erinnert und Herr Freyburg sagte mir, daß die Arbeit an ihnen aufgenommen worden sei. Eine weitere erfreuliche Auskunft war, daß für den vernichteten Poetae-Band holzfreies papier bereits bewilligt sei und die hohe Dringlichkeitsstufe 2 eingesetzt sei.

Mit herzlichen Grüßen und Heil Hitler!

Ihre sehr ergebene

*W. Müller*

Mit Erschütterung las ich heute die Todesanzeige von C.v.Schwerin in der Zeitung. Er ist bei einem Angriff auf München ums Leben gekommen.